
Fraktion
Norderstedt

Anfragen
im Kulturausschuss
am 25. Januar 2024

Anfragen:

• Wie ist der Stand der Erarbeitung des Kulturentwicklungsplanes?

• Wie ist der Stand bezüglich des angedachten Wettbewerbes zur Namensfindung

des Bildungshauses?

Fiiedhélm Voß
Stadvertreter
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